

Suggestion d'aménagement 3D



5 Pièces

123 m²

Réf. 83533278

1 200 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice - Situé au dernier étage avec une vue imprenable sur la mer, ce superbe penthouse est à quelques pas des commerces et de la plage. Entièrement rénové avec des matériaux haut de gamme, il offre une surface de plus de 120 m², incluant plus de 36 m² de terrasses et un solarium de 93 m². Dès l'entrée, vous serez séduit par un séjour lumineux offrant une vue panoramique sur la mer. La cuisine, entièrement équipée, est complétée par une buanderie fonctionnelle. La partie nuit comprend trois chambres, chacune dotée de sa propre salle d'eau. La suite parentale, agrémentée d'une loggia, dispose ...

Nice - In the heart of the Baumettes district, just a few steps from shops and the sea, we offer this penthouse with solarium, renovated with quality materials, of around 123 m² offering more than 140 sqm of terraces. The entrance hall opens onto a living room with sea views. The fully-equipped kitchen has a utility room. The sleeping area comprises three bedrooms, each with its own shower room. The master bedroom, extended by a loggia, has its own dressing room and bathroom with shower. All rooms have access to a terrace. A cloakroom and plenty of storage space complete this exceptional flat. ...

BARNES BEAULIEU

47 bd Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

